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錫安教會 2021年 7月 4日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.595修補時間的遺憾（25）
問題一：「日華牧師，其實我們現在看到的疫情和整個世界的災難，正急劇地演變，將來，我們的主

日信息會否出現一種新的形態、新的變化？」

影片：時事追擊：2021年 6月「2012信息」應驗篇

於播放今篇信息前，我們會與大家分享數則與時並進、完全應驗「2012信息」的時事新聞。

第一則應驗新聞，於上星期四 6月 24日，錫安日報當日的每日靈修節目《栽在溪水旁》，

播放了日華牧師於今年 4月 19日，即玉珍師母生日當日的錄音，

分享到接下來整個世界將要發生的災難，是源於人惡待錫安而致。

甚至，在各種災難出現的共同信息，也是為了印證日華牧師及錫安教會的永恆新婦身份。

日華牧師於兩個月前錄音時，想起在 1996年「雙氧水事件」裡，

亞洲區一個地方，公開焚燒錫安教會講道帶，這個地方就是馬來西亞。

所以，日華牧師在今年 4月 19日錄音時，雖然不知道這段分享將於何時公開播放，

但牧師已經提到，值得留意在播出時，會否親眼看見神審判馬來西亞。

以下節錄上星期四，於 2021年 6月 24日《栽在溪水旁》首播的部分內容。

日華牧師分享：

那時，我知道自己是有某些東西與別人不同，

但沒有想過，是如此瘋狂！

而事實上，也真是需要用這些教導和證據，

才能演繹這瘋狂的事實真相出來。

這個事實真相，大家都知道，

通常我分享後，世界就會發生，這就是事實的真相。

我們的身份，就是這世界繼續發生的事情的事實真相！

所以，之前我們不斷分享，如果你回頭看，會覺得很有趣，

在我們開始分享「2012信息」，我們分享大部分的主角，

是這世界將要發生的災難。對不？

到了 2015年開始分享「天馬座行動」信息後，我們慢慢尋找到自己的身份；

但，今年開始，我們的信息是主要分享我們的身份。對不？

你能看見這演變嗎？
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起初，我也以為這世界將要發生的災難，是一個主角，

我真的是這樣以為。

但，慢慢地，現在我就發現，

其實，這世界真正的主角是新婦，並且，是我們這間教會！

而那些災難，只是附屬品而已，

那些災難是因為別人惡待我們而致。

所以，如果你真是錫安的弟兄姊妹，你就不用害怕災難，對不？

因為災難根本是來自別人怎樣惡待我們，明白嗎？

他們就要害怕，離開的人就要害怕了。

因為根本所有災難，也是來自他們得罪錫安教會，所有災難也是！

所以，我也想，都很有趣，為甚麼？

這是額外分享，我不知道分享後，會否突然又有新聞印證。

這讓我想起，其中無故在亞洲區的一個地方，

當時他們在「雙氧水事件」裡，公開焚燒我的講道帶，就是馬來西亞！

所以，當我分享這段說話時，我不知道甚麼時候播出，

屆時，我們又會否親眼看見審判呢？

**********

當大家聽完上述，日華牧師於兩個月前，即今年 4月 19日的錄音分享，

聽見日華牧師提及，因為馬來西亞曾經焚燒錫安教會講道帶，

因此，神會在日華牧師這段《栽在溪水旁》錄音，公開首播的當日及接連幾天，

向馬來西亞這個國家施行審判，以此報應她曾惡待日華牧師及錫安教會。

結果，上述這段內容，一直輪候到今年 6月 24日才公開首播，

以下，就讓我們看看，6月 24日當天，神是如何報應馬來西亞這個國家。

甚至，在這篇《栽在溪水旁》首播後，一連數天，

即 6月 25日、26日及 27日，直至主日聚會當天，

神一直沒有停止對馬來西亞這個國家施行審判和報應，

神正是藉此明證日華牧師及錫安教會，就是永恆新婦的身份，

是全世界遭遇七年大災難審判的原因！

無獨有偶，正正於該段《栽在溪水旁》播出當天，即今年 6月 24日
日華牧師提到的馬來西亞，疫情急劇升溫，單日確診病例連續三天攀升。
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馬來西亞衛生總監表示，新增病例逼近 6,000例，累計病例突破 71萬例。

另外，新增 84名患者不治，累計死亡人數增加到 4,721例。

事件完全應驗當日 2021年 6月 24日，

日華牧師透過《栽在溪水旁》向馬來西亞這個國家頒佈的審判。

翌日，即 6月 25日，

馬來西亞再新增 5,812例確診病例，累計確診突破 72萬例；

新增死亡病例 82例，累計死亡 4,803例。

換句話說，於今年 6月 24日，《栽在溪水旁》播出日華牧師提及馬來西亞的分享，

正正於當日，當地的新冠肺炎死亡人數，就突破與錫安息息相關的數字 4,794例，

增至 4,803人死亡，驚人嗎？
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此外，到了 6月 26日，即 266當日，馬來西亞十三個州屬之一的柔佛州，

當日新增確診人數為 329人，累計達 69,699人。

出現 266和 329，即信仰巔峰 923的鏡面倒置，及 69等共同信息數字。

甚至，數字 329，更對應當星期主日「天馬座行動」信息的編號第 329篇，

大家有否留意，兩個數字是完全一模一樣，連一篇信息也沒有偏差，

而且，329，正正就是 923的鏡面倒置。

每年 9月 23日，正正就是每年的第 266日，

所以，329與 266是遙遙相對，互相有關連的。
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但是，到了今年 6月 26日，266，
馬來西亞柔佛州的確診人數就出現了 329人，連一個日期和數字都沒有偏差，

神刻意製造這一個超然印證，確實極之驚人！

而且，當星期 6月 27日主日當日，《栽在溪水旁》的網址結尾數字亦是 329。
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至於柔佛州的確診人數累計達 69,699人，數字不單出現了共同信息 69，
最後三個數字 699，更與 6月 27日主日，

由熾焮主導的英文頻道 Back To The Music（BTTM），

推出翻譯錫安新歌編號 1699 "Between the Lines"，
最後三個數字完全相同。

試想想，熾焮於 Back To The Music翻譯的詩歌，大多選擇較近期的錫安新歌。

而編號 1000以上、包含數字 699的錫安新歌，亦單單只有這一首 1699「凝望隕星」，

這確實是神給予的印證！

此外，上星期 6月 27日主日當日，由於馬來西亞疫情嚴峻，連續 5天單日確診超過 5,000例，

首相慕尤丁宣佈，封城措施無限延期，直到單日確診數連續 7天降至 4,000例。
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新聞片段：

真是一波未平一波又起啦，

很多國家都原來以為開始慢慢要解封了，疫情控制住了，

結果沒想到這個 Delta一來，又造成天下大亂。

馬來西亞大馬跟泰國又擴大封鎖，那英國也很難如期解封，

英國本來要解封了，首相都要結婚要請客了，現在又不行了。

那馬來西亞而且是無限期延長，不講多久了，

我們還跟你講兩個禮拜、兩個禮拜、兩個禮拜，

他已經跟你講說，甚麼時候不知道啦。

那連續 5天，每天都超過 5千例確診，

他說一直到了 4千例以下再說吧，所以現在是全面封鎖。

來到這裡，當大家眼見日華牧師於兩個月前，

即今年 4月 19日，按著神的感動，

提到這段錄音播出時，我們會親眼見證神審判馬來西亞。

事實上，直至這段內容輪候至今年 6月 24日首播後，

由 6月 24日當天，馬來西亞爆發疫情開始，

隨後幾天，馬來西亞亦一直被神審判。

整件事件，正是明證接下來，整個世界將要發生的災難，

其實都是源於人惡待永恆新婦錫安教會。

各種災難的出現，也是為了印證他們，

曾經逼迫和拒絕永恆新婦 —— 日華牧師及錫安教會。
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故此，當我們眼見近日，馬來西亞接連遭遇神的審判，

在這裡，也非常值得我們再聽一次，

兩個月前，即今年 4月 19日，日華牧師按著神的感動，

於錄音中頒佈神給予馬來西亞的審判。

以下，讓我們懷著感恩的心，再聽清楚這一段《栽在溪水旁》的內容，

感激神親自起來，為錫安教會伸冤。

《栽在溪水旁》片段：

那時，我知道自己是有某些東西與別人不同，

但沒有想過，是如此瘋狂！

而事實上，也真是需要用這些教導和證據，

才能演繹這瘋狂的事實真相出來。

這個事實真相，大家都知道，

通常我分享後，世界就會發生，這就是事實的真相。

我們的身份，就是這世界繼續發生的事情的事實真相！

所以，之前我們不斷分享，如果你回頭看，會覺得很有趣，

在我們開始分享「2012信息」，我們分享大部分的主角，

是這世界將要發生的災難。對不？

到了 2015年開始分享「天馬座行動」信息後，我們慢慢尋找到自己的身份；

但，今年開始，我們的信息是主要分享我們的身份。對不？

你能看見這演變嗎？

起初，我也以為這世界將要發生的災難，是一個主角，我真的是這樣以為。

但，慢慢地，現在我就發現，

其實，這世界真正的主角是新婦，並且，是我們這間教會！

而那些災難，只是附屬品而已，那些災難是因為別人惡待我們而致。

所以，如果你真是錫安的弟兄姊妹，你就不用害怕災難，對不？

因為災難根本是來自別人怎樣惡待我們，明白嗎？

他們就要害怕，離開的人就要害怕了。

因為根本所有災難，也是來自他們得罪錫安教會，所有災難也是！

所以，我也想，都很有趣，為甚麼？

這是額外分享，我不知道分享後，會否突然又有新聞印證。

這讓我想起，其中無故在亞洲區的一個地方，
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當時他們在「雙氧水事件」裡，公開焚燒我的講道帶，就是馬來西亞！

所以，當我分享這段說話時，我不知道甚麼時候播出，

屆時，我們又會否親眼看見審判呢？

**********

此外，於 2021年 7月 2日，日華牧師校對這段精華短片時，

對於神應驗日華牧師於《栽在溪水旁》的分享，

連日來對馬來西亞這個國家施行審判一事，作出了一段總結和補充，

好讓大家對於這次神給予的印證，有一個更深入的理解。

以下，節錄於 2021年 7月 2日，日華牧師校對這段精華短片的補充分享。

*************************************************************************************
日華牧師分享：

所以大家可以看見，這件事在全世界人眼中，也是惶惶不可終日，

因為，他們不知道災難何時臨到，

然而，這豈不是 exactly（準確）印證 to the day（今天），

兼且有許多共同信息 number（數字）印證。

神的印證，也為了讓我們錫安知道，其實，這是因為神的審判，

沒錯，是他們得罪新婦而有的審判，正是日華牧師所說的審判。

日華牧師所說的，

第一、提到全世界的災難皆是來自我們；

第二、說起的時候，突然想起馬來西亞，

只要想起她，那麼，這篇信息公開播放時，就會成為她的審判。
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並且，我亦提到，當信息公開播放的幾天，

甚至早兩個月已經提到，叫你們屆時留意新聞，這是兩個月前說的。

這還不是神的印證？

因為肯定不是日華牧師人為可以做到。

那麼，神想證明甚麼呢？證明我的 statement（立論），

大家再聽我剛才這番說話，其實整個 statement是想帶出甚麼呢？

就是這個世界的審判，第四馬，是真的來自新婦。

第二則應驗新聞，於上星期 2021年 6月 27日主日，

播放的精華短片（VO）「時事追擊：2021年百年一遇大暴雨及水災」，

加插了日華牧師在校對這段精華短片時，特意補充的錄音分享，

解釋當前世界各地，出現於短短一小時或三小時內，

突然降下超過 200毫米的滂沱大雨，驚人地刷新歷史紀錄的原因。

這是應驗十年前，引用Webbot的預測，

某些局部地方突然出現極度集中的超高溫，恍如一個 dome圓頂般籠罩著這地方，

使大量被蒸發的水份，形成一種極度集中、超厚、帶有龐大雨量的雲層。

當這些極厚雲層飄到某個地方，就會於短短一至三小時內，

降下超過 200毫米破紀錄的暴雨，造成災難性破壞。
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在這篇主日信息播出後翌日，即 6月 28日，

香港天文台發出今年首個歷時近三小時的黑色暴雨警告信號，

本港大部分地區錄得超過 70毫米雨量，港島西、大嶼山南部及南丫島的雨量更超過 200毫米。

沒錯！港島西、大嶼山南部的降雨量，正正是日華牧師所提到，

於短短一至三小時內，會忽然降下超過 200毫米的大暴雨。

當日，本港於 7小時內，經歷了黃、紅、黑雨警告信號，黑雨警告更歷時 2小時 45分鐘。
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黑雨下，天氣惡劣、雷電交加，本港多區出現水浸、塌樹及山泥傾瀉等報告，

教育局亦宣佈所有上午校及全日制學校停課。

大嶼山「上長沙」泳灘附近發生山泥傾瀉，湧出的泥水猶如瀑布般，

淹沒嶼南道，交通一度癱瘓。

上長沙泳灘一片頹垣敗瓦，救生員亦驚訝地表示：當日暴雨情況非常誇張，比海嘯更厲害！

除此之外，6月 29日，位於北緯 48°至 60°的加拿大 BC省，

連續三天破歷史最高溫紀錄，利頓市氣候站錄得氣溫為攝氏 49.5℃，屬全球最高。



20210704 www.ziondaily.com

13

加拿大上一次錄得破紀錄的高溫，已經要追溯到 1937年的 7月 5日，

位於加拿大中部的薩斯喀徹爾省，創下攝氏 45℃的紀錄。

近日，加拿大氣溫逼近 50度，高溫天氣於 4天內導致 233人死亡，

學校須停課，空調價格暴升近 10倍，酒店更出現爆滿情況。

加拿大氣象學家塞孔（Bobby Sekhon）分析，

近期加拿大西部和美國太平洋西北地區一些地方變成「火爐」的原因，

與「熱蓋現象」heat dome有關。

沒錯！上星期，日華牧師校對精華短片時，特意錄音解釋，

某些地方恍如被一個 dome圓頂般的熱氣籠罩著，

這個天文現象正是「熱蓋現象」heat dome，
正正於牧師分享的兩天後，就出現這篇新聞報道，

完全應驗當星期日華牧師的信息內容。
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第三則應驗新聞，

早前主日信息透過一系列「西奈半島星圖共同信息」的精華短片（VO），
詳盡分享到日華牧師出生的地方馬頭角十三街，與宋代皇室及宋皇臺的關係。

並且，於三星期前，即今年的 6月 13日，

教會特意安排在 Sync Calling首播《Nissi爸旅行日記》特輯，

Nissi爸以一整天重遊自己成長的故地，包括年幼居住在宋皇臺一帶，

透過這個特輯，交織 Nissi爸 64年來，真實人生的無數得失。

原來，正正於《Nissi 爸旅行日記》播放當日，

港鐵屯馬線的宋皇臺站，舉行了新車站開放日。
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由於宋皇臺站興建期間，發現遠自宋代的文物古蹟，

這些歷史元素吸引不少人特意前往了解，約有 3,000名居民預約參觀，了解車站環境，

站內宋元時代的古井位置，更成為熱門的打卡位之一。

及至上星期主日，即今年 6月 27日，至少等了 12年的屯馬線，終於全線通車。

途經宋皇臺站，全長 56公里，出現終極之名 56的共同信息。

此外，由烏溪沙站算起，宋皇臺正正是第 13個站，完全吻合馬頭角十三街與 13的共同信息，

以及近期「西奈半島星圖」及「宋皇臺」等印證日華牧師和錫安教會的共同信息。

而且，烏溪沙正正就是日華牧師初信時，於烏溪沙退修營裡，在天上的雲中，

看見 All seeing eye 全視之眼出現，並凝望著日華牧師的地方，

這裡，正是日華牧師經歷神與他對話的開始。
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然而，屯馬線的起始，竟然正正就是馬鞍山的烏溪沙站，

第 13個站，亦正正是宋皇臺站，這一切都絕非偶然！

而屯馬線第一期，即大圍至啟德段，已於上年的 2月 14日情人節啟用。

另一方面，隨著屯馬線全線通車，宋皇臺站「出土文物櫃」亦正式開幕。
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古物古蹟辦事處提供 400件上溯宋元、下至上世紀的文物供市民鑑賞。

古蹟辦執行秘書表示，蓋建宋皇臺站時，

於古蹟遺址共發現了 70萬件文物，並由古蹟辦挑選 400件作展品。

當中，包括元朝的八卦紋青瓷香爐、藥王像、宋代銅錢 100枚、

各種青釉瓷碎片及 19世紀末至 20世紀的日常用器等。

來到這裡，我們有目共睹，

神再次以每星期的世界大事，明證每篇「2012信息」，

確實是被神帶領，連一日也不偏差！
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影片：Webbot對於 Bitcoin預測的應驗篇

2021年 3月 14日的主日信息中，播出了Webbot作者 Clif High，於 2月 14日的預測，

當時，他預測 Bitcoin將會上漲至$64,000美元，

之後，就會因為搶購，令 Bitcoin無法再供應，人們只能於礦工手上買入 Bitcoin。

其後，Bitcoin的價格，就由 2月的$48,000美元，

升至 4月份的新高，於某些市場，甚至達到約$65,000美元。

雖然，當時的走向，並沒有如 Clif High所預測，出現 Bitcoin短缺的現象，

然而，Webbot的數據，卻準確預測了新高的金額。

隨後，Bitcoin價格調頭向下，急速下跌了一半，

配合當時日華牧師提及，Bitcoin價格大升大跌，不適宜槓桿炒賣的分享。
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雖然，Bitcoin價格大跌，並且，很多經濟學者、財經人士，繼續唱淡 Bitcoin，
認為這是一些沒有內在價值的數碼產品。

可是，大家有否發現一個有趣現象，

就是這個世界，從來沒有任何一種經濟產物，有這麼大的爭議性，

而這種爭議性，是由完全沒有價值，到價值幾十萬美元的分別。

當一些經濟學家，甚至官方說法，指 Bitcoin是龐氏騙局。

另一方面，卻有國家將 Bitcoin視為法定貨幣，

這意味著，人們日常生活、做生意，或是支付政府款項時，都可以用 Bitcoin支付。
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而中美洲小國薩爾瓦多，就成了第一個將 Bitcoin視為法定貨幣的國家。

我們可以看看薩爾瓦多的國徽，明顯地，這圖案與 Freemason的全視之眼極為相似，

並且，薩爾瓦多是西班牙語的譯音，意思為「救世主」，

而今年，亦正正是薩爾瓦多宣佈獨立的 200周年。

薩爾瓦多透過修改法例，將 Bitcoin定為法定貨幣的原因，

是因為薩爾瓦多本身並沒有貨幣，主要是以美元交易，

並且，海外移民匯款回國，佔國內生產總值的 20%，

因此，使用 Bitcoin，可以將匯款的交易費用大大減低，避開使用美元的通脹壓力。

為著推廣使用 Bitcoin及讓政府吸納更多 Bitcoin，
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薩爾瓦多政府宣佈，投資 3個 Bitcoin的人，已經可以獲得永久居留權。

此外，薩爾瓦多政府亦安裝了 1,500部 ATM機，

而下載電子錢包的人，更可以獲得政府補貼$30美金。

大家能否想像，一個國家，會將自己的存亡，寄託在一個龐氏騙局之上嗎？

抑或，是一位年僅 39歲的年青總統，將帶領一個窮國，走上富強之路呢？

正當一個國家，已經將 Bitcoin視為法定貨幣之際，

香港自稱國際金融城市，卻仍視 Bitcoin為洪水猛獸，

人們被迫冒著被打劫的風險，仍要用現金購買，這是否一大諷刺呢？
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除了薩爾瓦多，巴拉圭亦有意於 7月提交法案，將 Bitcoin列為法定貨幣。

此外，墨西哥亦有銀行宣佈，將會接受 Bitcoin。
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所以，這次入手 Bitcoin的，不再是一些普通市民，而是政府級數。

亦因此，這次 Bitcoin價格大跌一半，

其實，亦是政府或大戶，在大手買入前，必然會做的手段，

就是出盡辦法，令散戶低價沽出，如此，政府才可以低價買入。

因此，於今次跌市後，人們紛紛發現，

那些 Bitcoin巨鯨的戶口，持倉量不跌反升。

甚至乎，是於最低價時抄底入市。

這正好應驗之前Webbot的預言，就是大戶開始於今年，

像是用降落傘般，離開美元資產，跳進 Bitcoin市場。
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Webbot預測：

So here we start getting into serious parachute time in February.
在 2月我們進入重大的跳傘期，

It is my thinking.
是我認為的，

My conclusion based on those old reports, the old datasets.
是根據以往報告和數據集作出的結論，

Some of which I still have.
有些我還保存了，

They're voluminous, terrible to try and save.
數量龐大，保存起來不容易，

But it's my thinking that we're going to see vast quantities of parachuting people okay dropping out of the
mainstream paradigm.
我認為將會出現大量跳傘的人脫離主流資產（美元）。

對於這種現象，早前，日華牧師亦曾以錄音方式與策略家分享。

我們先聽聽 6月 3日的分享。

他提及過 Bitcoin會升值，然後，接著提到，其價值會升至六萬四千美元。

有印象嗎？

當 Bitcoin升至六萬四千美元後，便不會再升值。

然而，它會 hold（保持）不升至這個價位，但相對上，其流量會極之大。
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事實上，它是特別針對那群大户（大額投資者）不斷拼命購入。

當然，已經絕對證明了，當 Bitcoin升至六萬四千美元時，其升幅頓時停止。

接著，便傳來很多壞消息，全部都是出自那些明擺著會購入 Bitcoin的大户。

然後，Clif High便提及，當他們購入至足夠貨量的時候，

始終，對於市場，無論你如何壓價，

就如現時的情況，弄了這麼久，也只壓低百份之四十多至五十而已。

而非一天之內，壓低百份之五十，是持續了很久，才壓低百份之五十。

因此，他們購入的貨量是有限，直至他們購入至市場上的量沒有了，

那時，Bitcoin便會回升至六萬四千美元。
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然而，當時 Clif High以Webbot作預測，

它會在六萬四千美元後停頓，這段時間不會再升值，

並且，會有許多大户購入。

可是，當它再升超過六萬四千美元，

便會立刻飆升至十萬、二十萬美元，是這樣的狀況。

它提及，你已不能於升至六萬四千美元後再購入了，

皆因，它上升的速率是以倍數計。

然後，我們再聽聽 6月 6日的分享。

不過，其實按著那個「收貨」的推理，

現時正是太多大戶（大額投資者）一起入貨。

我們剛才進餐時，Eddie策略家所提到，

很多那些擁有十個 Bitcoin的戶口，將其全部賣出。

反而，那些擁有過萬 Bitcoin的用戶，在這個時候不斷「收貨」。

這說明一件事情，因為，現時大戶正不斷「收貨」，

所以，之後其價值將會升幅很快。

似乎暫時目前看來，Webbot所分享的內容，準確應驗程度仍甚可怕！

屆時所有大戶入貨完畢後，就再沒有人能入貨了。

他們必然會佔著那個勢頭，因為他們已入貨，亦達足夠數量的貨，

所以，他們便放任 Bitcoin升值。

此外，他們想到日後也不會再入貨，所以，當然是趁現時的機會大量買入。
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難道往後 Bitcoin升至一百倍，他們才選擇那時買入嗎？是不？

因此，他們應該在這個時候，有意地拖延這麼長的時間，

最主要是為著「榨乾」（意思把對方擁有的，全部弄到手）

那些擁有十個或八個 Bitcoin的人，等待他們賣出全部手上的 Bitcoin。
因為他們能夠在戶口上查看得到，原因是 Bitcoin的相關交易記錄，是向公眾開放。

當 Bitcoin「七七八八」（差不多）被放售完畢後，他們就全部放出利好消息。

然而，一旦放出這些利好消息後，

這種現象，正如我多年前提及到，他們可以強行用其財富數量推動一次，

但卻不能如股市般，每年也任由他們可以隨意「玩」（炒賣），這是不可能！

因為 Bitcoin的那種升幅，整體來說，過於明顯地有升無跌。

股票尚且有升有跌，但是，長期來看，Bitcoin卻是有升無跌。

故此，每一個大戶其實在他們的 grade（等級），

只能多「玩」一次而已，這會是用上他們所有資源「玩」一次。

若以後 Bitcoin再升值的話，他們的 grade已經買不起了。

即，若按我們以前這個 grade，那時仍是買得起。

但直至現時為止，相對於那些投放已超過千億或萬億的人，我們也是「玩不起」了！

即使現時這些人「玩」一遍後，亦不會再有第二遍。

其實，按著日華牧師的預計，於年尾，當聖殿完成時，

我們亦會開始過約旦河，及進到迦南美地，得著我們等候多時的應許。
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然而，在我們得著富足之前，最近亦發生了一宗新聞，值得我們留意。

一名聲稱有過百萬個 Bitcoin，亦即擁有全世界 21份之一 Bitcoin的富豪，

於哥斯達尼加一個海灘溺水身亡。

日華牧師分析，假如身懷上萬個 Bitcoin、成為了超級富豪的話，

其實，隨時亦會有被綁架的生命危險。

因此，絕不適宜居住於哥斯達尼加這些小國，

甚至乎，他更有可能是被搶走 Bitcoin後，再被人殺死。

因此，當 Bitcoin繼續大升時，

我們就要有這份自覺，不要像這名電腦工程師出身的富翁般，

以為自己只是一名電腦工程師，不會被人注意，就掉以輕心。

結果，卻是自害己命，尤其於四馬審判，經濟大崩潰的時代，

當你擁有 Bitcoin的話，自然就會成為眾多犯罪分子的目標！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「修補時間的遺憾」信息。

問題：「日華牧師，你帶領我們整間教會時，或是於自己的人生信仰中，其中一點與外面教會有著最

大分別的，就是你不會把真理變成一種文化或紙上談兵的神學，而是真的能夠帶領我們一起

切實執行真理，付出貢獻去建造這個聖殿。」

答：承接上一篇信息。

對比其他教會，我們是經歷每一件家具的真理。

就如讚美敬拜，是每一間教會都有，
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但唯獨錫安的執行，是不會干犯巴蘭的罪行，沒有被污染，

沒有如以利的兩個兒子般，污染獻給神的祭物，甚至乎，硬要分一份給自己。

然而，當錫安認真執行《聖經》標準，免費將講道帶及詩歌送出去時，

其他教會不單沒有效法，甚至喪盡天良至一個地步，將錫安抹黑為十惡不赦的邪教。

當其他人行真理的時候，不單沒有刺透他們的良心，

讓他們有罪疚感之餘，他們甚至反過來逼迫行真理的人。

而日華牧師，就是在這種情況和逼迫下，度過他幾十年的事奉光陰。

原因，教會界的典型情況，就是千方百計，希望以無須犧牲的方式去獻祭。

而主耶穌，就是因為這類人，而到聖殿趕走賣牛羊鴿子的人。

所以，於眾多教會中，

唯有我們是完全經歷家具的信仰，成為每件家具的信仰標準。

亦因此，弟兄姊妹於錫安也能輕易經歷神，

這正正就是錫安吸引弟兄姊妹的地方，就是尋找到信仰的答案，成為了家具。

原來，這亦是神設立聖殿的原意。

大家可以想想，其實，神於舊約設立聖殿，

目的，正正就是希望當人來到聖殿時，能夠經歷神。
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同樣地，當錫安成為聖殿的家具時，人們進來的時候，亦可以經歷神。

這是他們於其他教會，無法經歷神的原因，

因為，他們根本就不是聖殿，神亦沒有居住其中。

藉著「2012信息」，更是幫助我們，開始完成約櫃這件至聖所家具。

遮蓋約櫃的，正正就是《啟示錄》。

而我們現在的工作，就是解說《啟示錄》的奧秘，從中，我們亦發現自己的身份。

當約櫃完成的時候，聖殿完成，小孩子就會被提，審判亦隨之開始，爆發大復興。
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原因，自從「2012信息」分享到「天馬座行動」的段落時，

審判便隨之一直出現，這就是約櫃這件家具的特性。

而西奈半島星圖，就是指向我們完成約櫃，過約旦河。
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正如聖殿外部的框架是 1,500肘，代表摩西至主耶穌的一千五年。

主耶穌至今的二千年，就是對比聖所的框架。

而至聖所，則是我們之後的一千年。

所以，當我們完成約櫃，亦會成為至高無上的信仰榜樣，成為往後一千年的紀念。

這個目標，建立教會完美及豐富的系統，

由主耶穌的時代至今，累積了二千年也未能實現。

但到了我們這一代，有著過去所累積的智慧、信仰及可行程度，我們最終就能夠完成。

並且，以色列人是配得有我們作為他們的榜樣，讓他們有一千年時間學習，

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。
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第一章：2012榮耀盼望 Vol.595修補時間的遺憾（25）
問題一：「日華牧師，其實我們現在看到的疫情和整個世界的災難，正急劇地演變，

將來，我們的主日信息會否出現一種新的形態、新的變化？」

*************************************************************************************
答：其實，有機會，這情況將成為我們的將來，

主日的信息，根本純是分享災難篇。

有機會在明年，近九成的主日信息內容是災難篇，

然後，於中間加插我解說其中的來龍去脈。

因為，你試想，光是疫症的信息，我已分享了很多篇，

提及箇中的邏輯，以及為何會如此轉變等。

譬如，舉個例子，John Paul Jackson在 1985年 9月看見一個異象，

他自己也認為會在 2012年發生。

*************************************************************************************
影片：John Paul Jackson與世界末日的預言（簡介）

今篇信息中，日華牧師再次提及先知 John Paul Jackson，
他曾預言，日本富士山會再次大爆發，導致 700萬人死亡、100萬人失蹤。
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關於先知 John Paul Jackson的生平，他生於 1950年 7月 30日，

創辦了基督教組織，「國際溪流事工」Streams Ministries International，
多年來，一直致力研究《聖經》中，神的超自然能力，曾開辦多個先知課程。

他亦是美國著名「堪薩斯城先知」的成員之一，這是一個集中於美國堪薩斯城的先知組織，

成員包括著名的 Paul Cain、Bob Jones及 Rick Joyner。
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1980年，先知 Paul Cain復出，宣佈「新族類」的預言時，

亦曾聲稱 John Paul Jackson，就是其中一位被神呼召的新族類。

John Paul Jackson的一生中，曾分享過兩個，最引人注意的驚世預言，

兩個預言，日華牧師亦曾於主日分享過。

分別是，第一個預言「完美風暴」，

詳情可重溫 2012年 11月 11日的「2012榮耀盼望第 144篇」。

第二個預言是「各報章頭條的異象」，

詳情可重溫 2013年 3月 3日的「2012榮耀盼望第 160篇」。
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可惜，先知 John Paul Jackson早於六年前，2015年 2月 18日，

已因癌病離世，享年 64歲。

*************************************************************************************
但現在可見，神為了我們，全世界歷史裡面曾記載的眾多災難，其實，根本與灰馬有關。

所以，相對地，他以為會在 2012年發生，

其實，有機會是「2012信息」導致它發生。

因為，他當時分享自己是在 9月看到這異象。

*************************************************************************************
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影片：2012 與 Zion 信息

日華牧師提及 John Paul Jackson的異象時，解釋了一個有關「2012信息」的概念。

當回顧「2012信息」的開始，其實，已經是 12年前的 2009年。

在我們不斷分享「2012信息」的時候，縱使已經過了 2012年，

但神指向「2012信息」的印證，卻是有增無減。

因此，日華牧師分析，

當年，從未有過「2012信息」的出現，

所以，在我們面對所有關於「2012」這個數字的共同信息時，

我們也會下意識地認為，這個共同信息，是指向 2012年這個年份。

但當我們不斷分享，神卻向我們逐步揭示，

這些共同信息，原來不是指向 2012年，而是我們所分享的「2012信息」。

也就是說，這些共同信息，是歸納於「2012」這套信息的題目，

並且，當這套信息於特定時間分享時，

同時間，亦打開了一連串的印證事件。

因為，「2012信息」，其實亦即是 ZION的信息。

以下，是日華牧師對於這方面的補充。

所謂「2012信息裡面發生」的原因，是來自，所有關於我在這麼多年中，

起碼自 2009年，開始研究「2012信息」，

很有趣，舉世當中，有關世界末日及眾多類似的信息，

在過去二千年裡，都經常出現，差不多每 500年，便出現一大批。

可是，為何唯獨「2012信息」如此奇怪？

因為，在歷史上，從未出現過其他有關世界末日的信息，比「2012」豐富，

確實沒有！

試想想，我們曾論及多少個題目，單單為了分享「2012」？

譬如先知的預言、瑪雅年曆、Planet X的計算方式，

以及有關四活物，春分、秋分、夏至、冬至的計算，皆需以「2012」，才能解釋。

原來，四活物是指 2012年之後的日子，對不？

所以，在我研究這個信息的時候，發現有很多事物，

都是集中於「2012」這個題目（topic）之下（under）才能找到。

包括我們所提及的 Giza金字塔，全部都是，一定要 under這個 topic，才能夠被找到。
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僅為述說一下這個 topic，就已經籌辦了一次宿營。

隨後，年復年地分享，甚至已超越 2012年，仍持續中。

但慢慢便發現，它不是 under「2012」這個年份，而是 under「2012」這個 topic。

直至，我們慢慢得知，我們就是真命天子後，

才知道「2012」的鏡面倒置，就是 Zion（錫安），是 Zion信息，

是 Zion complete（完成）她的 calling（呼召）的那一個信息。



20210704 www.ziondaily.com

39

反過來看，若然我們從未研究過「2012信息」，

不說其他，諸如 4794這些數字也不會知曉，單單 4794的意義也不能理解。

事實上，「2012信息」乃來自 Bob Jones，於 9月 5日發表的「榮耀列車」預言，對不？
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事實上，那個預言正提及，當 2012年來到，將會有甚麼事情發生。

所以當時，若我們未曾研究過「2012信息」，所有共同信息，都不會被我們發現。

而最先不被發現的，定必是 4794，
因為 4794的計算，是從 Bob Jones在網上發表「榮耀列車預言」當天算起。

當時，即使 2012年 12月都已過去，

仍然未能肯定，為何那些預言不在 2012年應驗。

對比歷史上任何一個預言，或以題目性對世界末日的討論，

從來沒有任何一個年份，連繫如此多的信息，

多至一個程度，即使對比以前曾出現過的，

「1988年，主可能回來」及「88個可能性」等預言，

只需幾個星期，便可將它們分享完畢。

但「2012信息」已分享了超過 10年，卻仍未分享完畢。

隨著時間過去，我們慢慢才明白箇中原因。

原來，從中我們學到了，比如自己的身份、鏡面倒置所隱藏的實物，

「2012」的鏡面倒置，就是 Zion（錫安），表示「2012」的實物，就是錫安，

所以，是 Zion Message（錫安信息）。
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因此，我在此指出，

雖然我們能以這些聽似於 2012年會發生，來判定 Bob Jones為假先知。

但若然，他的預言是來自神，確實是 supernatural（超自然）地來自神，

並且，讓他以「2012」來連繫那些事情的話，

既然是來自神，又沒有出現錯誤，

唯一的解釋就是 ——Under「2012」這個 topic的這套信息，

cause（引致）當中所有事情的發生。

換言之，它並非指那些事情會於 2012年發生，

而是這套「2012信息」，導致那些事情發生。

因此，隨著我們持續的分享，漸漸「2012榮耀盼望」，

就成為了一個 topic（題目），而非一個年份。

我們已慢慢發現有這個現象。

問題是，即使是過了 2012年，這套信息亦未曾停止過分享。

可是，「未曾停止過分享」一直伴隨著「未曾停止過有印證」！

甚至，於 2012年後的三年，即 2015年，

那些印證變得更大，開始談及第四馬。對不？

然而，第四馬都是來自「2012」，因為那四匹馬，根本就是四活物，

要到 2012年，太陽才會於春分、秋分、夏至、冬至，

分別從牠們所屬的天空位置升起。
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所以，這是一個很神奇的信息。

時至今日，我們應以甚麼概念去看待呢？

所有關於「2012」的預言，若然確實是來自神，我們都要視為一個引子，

它們就是一些，會在「2012信息」中，被這套信息 cause其發生的預言。

因為，暫時以個別事件，作出最多 2012年相關的估計，

甚至，關於 2012年，會有全球性海岸線事件，

而給出最多 details（詳細）報道的，就是Webbot。

它並非人類，而是一台電腦，能自行 render（生成）出與「2012」相關的眾多事情。

我們數算它所描述的點數，也能數出很多，就每一點，它都有很多形容及介紹。
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那是很奇怪的，試想想，人，會自行互相聯想；

但電腦卻絕不可能自行聯想出這些事件，對不？

可是，它確實能 predict（預測）出這些資訊。

這些資訊，全部都是 under在同一個 topic。

但為何會以「2012」來 mark（標記）呢？而不以其他年份來 mark呢？

或許，甚至是因為這個 mark，已標記出是甚麼 cause當中所描述的災難。

其實，是因為我們 proclaim（宣告）這個信息，所以，災難才會出現。

於校對今篇信息時，日華牧師進深分析，Webbot與「2012信息」的關係。

當我們今日回望Webbot眾多預測，甚至是「全球性海岸線事件」時，

我們才驚覺，原來，於 2009年，我們接收Webbot的資訊時，

其實，當時的Webbot，的確是準確收到所有由將來傳送過來的漣漪（ripple），
包括：天災、Planet X、經濟崩潰、氣候變化等等，

並且，當時，是連結著 2012而接收到。

亦因此，於 2009年的我們，以及Webbot的作者 Clif High，
亦會順理成章地，以為Webbot所有預測，將會於 2012年，一次過爆發出來。

所以，其幅度，必定是世界末日的級數。

但是，到今日，我們才正確理解Webbot所接收的資料，

原來，2012，不是一個年份，而是一套信息的名字。

所以，大家可以想想，假如，當「2012信息」分享後，

世界真的如我們所述，會因著信息的內容而受審判，就好像今日提到的馬來西亞般。
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當審判程度，達至《啟示錄》四馬審判級數時，

最終，人們必然會將所有災難，連繫「2012信息」來討論。

當災難越大，人們的情緒越波動、討論越劇烈的話，

所產生的漣漪就越大，亦因此，傳得越遠，

甚至乎，2009年的我們，亦都已經接收得到。

以下，就讓我們聽聽日華牧師的補充分享與及資料員的討論。

*************************************************************************************
日華牧師分享：

我終於明白，為何Webbot會看到「2012」了！

因為，當回想Webbot的操作方式，它其實是以漣漪效應為操作方式，對不？

假若，以漣漪效應的話，即將來，假若「2012」是一個很轟動的信息呢？

但是，這漣漪根本不是來自 2012年，

而是 2012年之後，譬如可能是來自 2030年，

但是，這 ripple（漣漪）一直擴散至 2000年，

那麼，當 2000年收到這 ripple（漣漪），而這 ripple明明來自 2030年的。

但是，因為於 2013年時，「2012信息」太厲害了，已經震撼全世界，

全世界也因「2012信息」這 topic（題目）而返教會，因為當時我們仍在分享「2012」。

所以，在 2000年時，收到一個明明來自 2030年的 ripple（漣漪），

而這 ripple的大題目，根本就是「2012」，
你試想想，屆時它會怎樣？對不？

它必定講述 2012年，會有這些事情發生。

但問題是，來自 2030年時，這個 ripple（漣漪），為何會如此轟動呢？

因為，到 2030年時，under（從屬）「2012信息」，

所出現的審判，就連日本地震、馬來西亞的疫情，

全部也應驗了，全都應驗了。

所以，你想想，所有這些由我們「2012信息」，所說的審判，於 2030年出了名，

但這個 ripple（漣漪），於 2020年收到時，

它便將「2012信息」裡的所有審判，明明來自 2030年，

但是，所有審判卻壓縮，稱為「2012」。對不！

事實上，當年我看「2012」時，
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我在想這真是世界末日嗎？這麼多事情發生，它所寫的所有事情多得要緊，

甚至指明全世界，接近是全世界所有審判的總和，即當時我們一件件地計算。

然而，你無法不相信它，因為它根本不需要你相信，

它 render（運算）出來，就是這東西。

只不過，我們沒有想到，其實，我們，甚至世人也看那只是個年份。

但，將來這年份出名的原因，

是來自一篇信息，而那篇信息出名時，甚至未必是 2012年。

現在一定不是，已經到了 2021年，但我們的審判，將會使它逐步出名。

因為，當 ripple（漣漪）來到時，這會變成一個大的總和、大的命名，

將這信息命名，正是稱為「2012」。

所以，這才會產生Webbot這種，

Under（從屬）「2012」下，會發生這些事情，如經濟問題等。

因為它不但提及，關於 Bitcoin將會出現的問題，

亦提及其他問題，如白銀等繁瑣事情，一直也連繫著「全球性海岸線事件」。
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原因是它「藤掕瓜、瓜掕藤」（相互連繫），

無論於哪一年看，關於「2012」的所有審判，

其實，也 relate（聯繫）著「2012」，是無法脫身的，

所以，才會出現這種 mix up（混淆）。

因為，在人眼中，看作混為一談，但我們無法不將它混為一談。

因為，現在我們說的所有審判，

即使連這次馬來西亞的審判，都是來自「2012信息」，

只不過是「2012信息」，而不是 2012年。

就如馬來西亞，今年出現的事情，

不是來自 2012年，而是來自 2021年，對不？
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於 2012年時，這根本不存在。

但現在有人會說，是因為「2012信息」，導致這件事發生，對不？

假如將來「2012信息」出名至轟動全世界呢？

全世界的君王、祭司也要前來呢？

全世界的君王、祭司，來聽錫安的「2012信息」呢？

所以，Webbot不會說「2012信息」，它接收得到，

如我所言，它太爆炸性了，它將所有審判濃縮 under（於）「2012」這個字。

所以，這個字會製造，一個 lump sum（總和）的漣漪效應，

而這漣漪效應，當然，對不久將來的影響很大，

但如我所言，它會在時間向前和向後，一直會產生 ripple（漣漪）。

譬如，在 2009年時代，

假若電腦收到 ripple（漣漪）時，它一定要把它 identify（識別）出兩件事物，

就是「Corona」和「2012」，因為是「日華」，對不？

它必須有這兩件事物，

但這兩件事物，在那段時間是經常出現的，就是講述太陽及「2012」。

所以，在「2012信息」中，曾提及許多關於太陽的事情，對不？
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如果現在我說回這點時，便會發現，

相反，如果我們這套信息，真的出名了，

事實上，我們現在看見，這一定會聞名於世。

如此就能明白，為何Webbot會這樣說，

並按此理解的話，我們會對Webbot有個全新的理解。

就是說，它 sum up（總結）「2012信息」會 cause（導致）的災難，

因為，由我們看來，便認為在 2012年裡，會發生的災難。

但是，對於一部電腦而言，不論是 2012年會發生的災難，

以及「2012信息」將會 cause（導致）的災難，

對它來說，接收的方法，都是一樣的，對不？

都是從「2012」cause。

只不過，這不是由 2012年在時間上 cause（導致）那事件發生，

而是由「2012信息」cause 它們發生。

所以，為何它將所有事情也列入「2012」？

包括「全球性海岸線事件」、金銀價格上升，或是 Bitcoin將會發生的變動，

全部也 under（從屬）「2012」，就是這個原因。

因為，這是「2012」cause（導致）它發生的。
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當時，我們也沒有留意到這一點，直至何時？

2012年之前必定不知道，2012年都不知道，直至 2015年，我們才看見一個雛型，

發現是我們 cause（導致）的，對不？

問題是，雖然這是我們所導致，但我們又是以甚麼去導致呢？

這並非用我們的身份，而是以「2012信息」去導致，對不？

問題在於，即使於 2015年，我們知道是由我們去 cause（導致），

但接近 2018年後，我們才知道，是我們的信息去 cause，對不？

所以，當一直 unfold（打開）便明白，

為何在時間之初，會將所有災難，全部 recruit（徵用），標記為「2012」。
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因為，這真是「2012」去 cause（導致），而不是在 2012年 happen（發生），對不？

*************************************************************************************
問題：「牧師，其實這一方面，我想也是神的設計之內，也就是，在我們得著這麼大的能力前，神讓

我們整間教會，進入一個美麗的誤會、許多的事情，原因，就是作為我們成長的一個階段？」

*************************************************************************************
日華牧師回答：

是的！為甚麼呢？因為，這些美麗的誤會，

簡單來說，我們對這方面的認知，根本是不可能存在過的。

試想，每一個人信主時，所認識的基督教，

我們不會想到，有一篇信息會 cause（導致）世界末日，

也不會想到，竟然有一篇信息，所帶出的信息。

只是單單與人分享，就像一個咒般，

比馬來西亞的「降頭」（符咒）還要厲害，以致馬來西亞弄得如斯下場。

我們無法想像得到，所以，神在這個過程中，預設我們不知情。

因為這件事發生時，其實，是完全沒有人說過、沒有發生過。

所以，祂一直在引導我們，而在這引導當中，

每一個 unfold（打開），對比之前的無知，我們的知識增多了。

即使我們的知識增多了，它的本身，就是一個美麗的誤會。

何謂美麗的誤會？

正因為，我們認為自己知道的比以往多，但仍非事實的真相。
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當到了下一年，我們又認識更多了，對比之前的無知，我們的確知道得更多，

卻仍活在一個美麗的誤會中，並非事實的真相，對不？

當我現在再次數算，如果「2012信息」會 cause（導致）這些審判的話，

回看，我們一直只是接近 conclusion（結論）。

但是，come so far（行到這麼遠），

我們才慢慢 unfold（打開）這個秘密，簡直難以想像。

舉個例子，如果我提早十年、二十年前分享這一點，你們也會認為我是個瘋子，對不？

但是，我們現在分享，單是今星期的馬來西亞，

大家都是親耳聽著，我在這裡錄影，然後，你親眼目睹在主日播映。

當主日播映後，我叫你們看新聞，你真的能夠在新聞中看見，

這便 proven（證實），就是證據，你能親眼見證，那件事由無中生有，

我只是在這裡說說，也不知道說了哪些預言出來，主日正式播放後，事情便發生了。

你真的看見那件事的存在，而你的身份，就是在描述那件事，

試想想，對比之前，你可曾想過，人類可會有這樣的力量？

原來，這麼龐大的力量，就是這樣出現眼前？

究竟，是甚麼 cause（導致）這件事發生？

這完全無法想像，要是你沒有見過它的存在，就無法想像得到。

但是，現時你們的身份，是完全 believe（相信），你親眼目睹事情的發生，

你只是描述事實，何須再運用信心？對不？
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過去，我們看這件事，是非常可怕的，因為，這在歷史上並不存在，對不？

我當時分享，那是一個相當嶄新的概念，

即是，錫安會導致這些審判的發生，

並且我說，是我們播映後的主日信息，導致審判發生。

我發覺，我們在這裡說完，審判不會即時出現，

只要在播映後，事情便會隨之發生。

而且，播映次序，也不是由我決定，

甚至我錄製《栽在溪水旁》，更不是由我決定，播放的先後次序，

而是由耀榮弟兄負責 cut（剪接），對不？

主日信息，也不是我決定何時播映。

你們親自見證這件事，出現的那種特性，

簡直令人覺得完全由神掌管，當中一定有神的介入，

我們只是按著感動去分享而已！

然而，按我們現時所看見，其實歷史上完全沒有一個參照，

根本無從參照，那種完全嶄新的程度。

但是，總之這種程度，

若然早在十年前，由我去分享，或是早於二十年前分享，

甚或不是由我分享，換作其他任何人分享，

你也會覺得那人一定瘋了，一定是邪教，對嗎？

若是由日華分享，你們對我起碼會有少許信心！

然而，突然間有一個人這樣說，你必定會認為他是瘋了，

因為這實在太瘋狂，簡直超乎想像！

好了！既然是想像不到，

而現在我們又要相信，這些事情會發生在自己身上，

因此，我們經歷一次又一次的 unfold（打開），

就能夠一次又一次地，更接近事實的美麗誤會！

皆因，我們無法承擔於第一時間，便相信這些事會發生在我們身上，對不？

但一個又一個的美麗誤會卻隨之而來，而那些美麗的誤會，本身是需要我們去撒種。

因為我對撒種最為認識，

我相信，觀乎全球，無人能及我熟悉關於撒種方面的理論！
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皆因，對於你們來說，你們只是單一地去看事情，

若要富足，便要撒出富足的種子；

若要醫治，便要撒出醫治的種子！

但我知道，其實撒種是混合的，因為這是關乎整個人生。

當你面對一些極為龐大的事情，舉如「2012信息」，將會成為全世界的審判，

這股龐大的能力是如何撒種而得？

是否只要胡說一通，就自然能擁有這種能力？

若是如此，全世界有很多瘋子、神經病者，他們豈不是全都擁有這種能力？

絕對不是胡說一通！

若要為到支取這種能力而撒種的話，當中需要付上甚麼代價呢？

首先，你要忠於之前神所賜予的信息，對不？

第二，你要保證分享出來後，自己不會落入這個審判當中。

舉一個實際例子，正如以利亞一樣，有烏鴉叼肉給以利亞，

他能說出這個預言，但他自己也落在審判中！

然而，我會再思考，如何能使以利亞自身不會落入這審判中？

當然，當時是烏鴉叼肉，但難道你不認為烏鴉叼肉是屬於審判嗎？

就連一塊牛肉乾也沒有給他吃，難道你不覺得這是一個審判嗎？

烏鴉叼肉，那是甚麼肉來的？

難道還會新鮮嗎？明白嗎？

經過牠的口才給你吃，你不覺得這是審判嗎？
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換言之，我們現處身於審判當中，但我們有否一同被審判呢？

沒有，我們不像以利亞般被審判。

後來，神還讓一位寡婦給他餅吃！明白嗎？

不是讓他吃自助餐，只是給他餅乾而已！你知道嗎？

難道你覺得這不算是審判嗎？這個情況持續三年半，對不？

其實，以利亞能夠說出那個預言，但他自己也落在那個審判當中！

我們同樣說出這些預言，但我們有否活在饑荒或缺錢中？

我們一概沒有！相反，我們全部也有預先為別人而撒種。

當然，我們不理會那些人領情與否，

總之，我們從「千年蟲」那時起，已經開始撒種了。

好了！所以到了現在一刻，我們的確是一直跟隨神，

結果發覺，我們比任何人也更富足，我們比任何人也更豐盛，

並且，我們同時與他們活在同一個審判中！

正如這個疫症，香港也發生了，封城，香港亦有發生，

封區，香港現時也進行中，是嗎？

經濟崩潰，香港也一樣面臨，

全世界的動盪，香港甚至更為劇烈，因有「黑衣人」。
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然而，我們雖如以利亞般活在饑荒中，但我們卻完全不一樣。

意即，我們除了擁有命令這審判臨到的能力，使它真實臨到之外，

神亦帶領我們做了更多事情，那是連以利亞也未曾做過的。

所以，這導致以利亞也落在審判中，

毛衣人亦然，他們自己都落在審判中。

我們卻不是，我們雖命令這審判臨到，但我們並沒有落入這審判中！

皆因，如我所言，撒種，原來有一些事會有附帶品，

導致那件事 happen（發生）時，你自己也會身處祝福之中。

譬如，舉一個例子 —— 撒種，

你可知道撒種醫治病人，在聚會中醫治病人，

與撒種去醫治自己的病，這是兩種截然不同的撒種！

所以，歷史上有多少位神蹟佈道家是病死的？

例如：John Alexander Dowie、Aimee Semple McPherson、Kathryn Kuhlman，
他們都是因病而死，因為那是兩種截然不同的撒種，明白嗎？
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所以，我便清楚知道，當我一直回看時便發覺，

其實神要我們經歷這些所謂的美麗誤會，

當然，為了使我們慢慢地 unfold（打開），

對於 2012和我們擁有的能力，有了新的理解！

但是，在這過程中，這些美麗誤會，

可謂帶領著我們，需要撒出一些完全未知的種子。

這是何解？當時我甚至不知道自己會得著這能力，

那麼，我豈會知道自己需要在這方面撒種呢？

所以，我一定需要美麗的誤會，帶領我撒出這些種子；

我亦不知道這些能力會帶來一些附帶條件，也是需要我們撒種，明白嗎？
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這是肯定的！

就連 Aimee Semple McPherson或 Kathryn Kuhlman，
她們兩人完全不知道在醫治病人時，會有一些附帶條件，需要她們撒種，

這樣，在她們醫治別人時，自己才不會得病。

若然她們不知道的話，那麼，她們有否特別在醫治上撒種？

有！不過關於醫治自己那方面卻沒有。

就如 John Alexander Dowie，這是一個典型例子。

他出事是因何所致？全因他沒有做好一些基本上的附帶條件，

因他並不知道，這種能力所附帶的後遺症。

所以，這導致他能醫治別人，卻無法醫治自己。
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他無法醫治自己，其中一個原因，正是他在祈禱時觸碰別人。

如我常言，絕不可以觸碰別人，這是我一直在研究的事情，認知這附帶條件後，

就令我醫治別人後，不會因而導致自己患病。

皆因，每一次別人的疾病，從他身上轉嫁到我身上時，我又需要用主耶穌基督的寶血去洗淨。

然而，如果我處於人生晚年軟弱之時，就連以主耶穌基督的寶血去洗淨也行不通了，

因為神也不會饒恕，正是如此。

換言之，當我們擁有一些能力時，

若然我們不知道它所附帶的副作用，其實這會使我們吃虧！

包括聖靈充滿，亦是如此。

所以，很多人接受聖靈充滿後，往往會產生很多副作用。

而不是如我們的聖靈充滿一樣，會如此理性、有智慧，以及有著眾多恩膏。

你能看到世上很多靈恩教會，很多時候，他們都是一塌糊塗，

甚至連恩賜運作也一竅不通，對不？

那麼，這又怎能稱得上為靈恩教會？

然而，我們並非如此！

原來有一些能力，能讓你擁有，

但你要知道，除了需要為支取能力而撒種之外，

原來還會附帶一些後遺症，也需要你處理和撒種。

但是，你試想想看，當年我們甚至也不知道，日後將會擁有甚麼能力。

我們完全不懂得，要為到支取甚麼能力而撒種。

因為我們根本未曾相信和想像過，歷史上亦未曾有過一個榜樣，

讓我們知道，世上有人能擁有這樣的能力。

因此，神便用美麗的誤會，使我們正為到這能力而撒種，過程中卻不自知。

然而，這個撒種不僅讓我們擁有這能力，亦導致我們能夠避免這能力所附帶的後遺症。
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所以，你能夠看見，所有基督徒於他日的七年大災難中，

其實，那個審判的後遺症，他們一直承受著。

他們可是基督徒來的，對不？原因是甚麼呢？

因為他們沒有為到這能力而撒出任何種子。

甚至乎，他們已擁有這些能力的種子，卻不曾撒出；

已擁有其後遺症的種子，亦不曾撒出過。

舉例，現在世上有些基督徒，縱然他們尚未擁有這個能力，

但在這段時間之前，他們若選擇跟我們一同去預備，為到別人而預備，撒出種子。

這樣，他們一樣能避開，這審判所產生的後遺症。

這正是我要帶出的一點。

因此，為何美麗誤會要一個接著一個地發生？

皆因，我們根本一直為著一個未知，而預備過去這麼多年的事情。

當然，我們今天坐下來回想往事時，也會覺得過去的回憶是甘甜。對不？

舉世而言，你能夠親眼見證，這件事竟然可以發生、這樣 exist（存在），

你亦會覺得很甘甜，對不？

試問舉世有多少人，會知道信仰的真實程度，可以到達這樣的階段呢？

有些人甚至還在想，到底神是否真實，對不？
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但是，我們已經親眼看到，世人未曾見過的東西、未曾想像過的東西。

居然單憑一個接著一個的美麗誤會，再加上推理，便能推動出來，

這就如同福爾摩斯般。

事實上，你們現時聽我的分享，很多都是靠推理出來的，

當推理完並分享出來後，那件事便會發生，然後神再印證。

正如接下來一個又一個審判，難道你還能說，這不是來自神的印證嗎？

我只是用口說出來而已，但當我分享過後，還要校對向外發佈的信息內容，

這已經耗盡我全部時間，我哪有多餘的時間，去推動那些事情發生呢？

然而，有時候要推動一件事發生，是需要動用上一個國家的變動，

但，這只是單憑我說幾句話而已。

因此，我們現時能親眼看到，

原來，我們正在經歷世上無法經歷的事情。

當然，這一點其實已經 proven（證明）了很多其他事情：

proven我們正是那一位新婦；

proven我們正是那一匹四馬；

proven我們正是那一座 monument（紀念碑）。

你試想想，這已經足夠了吧？

你只是數以利亞、以利沙，對不？

但問題是，現時有一個正活著。

就如我們所提及，以利亞禱告，祈求三年不下雨的這種級數，對不？
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然而，現在卻不一樣。你可以看見，我只是隨口說而已。

那麼，你試想像一下，

如果神突然間有感動，讓我作一個審判的禱告呢？

若我真的照著辦的話，你估計結果會如何？

大家不用想也能知道，這必定會發生！因為這經已成為我們的日常。

根本就是我們現時傾談、討論和分享的日常，我正在講述現時這種認知，

美麗的誤會，為何一定要存在呢？

既然，它這樣存在，試想，Webbot會接收到甚麼呢？

它只接收到漣漪的大題目。

因為，往後所有審判，

在世人腦中，都一定是由「2012信息」cause（導致）。
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所以，Webbot這電腦，它接收時，一定會將資訊「炒埋一碟」（混合），是必定的。

但是，當它「炒埋一碟」，under 2012時（在 2012之下），

即使是我們自己去看，我們都一定會說是 2012年，

因為當時是在 2012年前，若果是在 2012年之前，我們就一定會說是 2012年。

但，原來是「2012信息」cause 這些事情的發生，所以，現時突然想通了這一點。

*************************************************************************************
問題：「牧師，我想在這裡補充，事實上，在 2015年『天馬座行動』信息中，神開始用共同信息去

印證我們時，我們資料員與牧師，有時也在傾談間說起︰『其實，Webbot為何能接收得如此

準確呢？』因為，我們逐漸知道自己的身份，當時我們亦說︰『會否Webbot每一個 point（要

點），根本就是我們「2012信息」所分享的資料，因為它是接收到我們未來分享「2012信息」

的內容。』加上，我們有許多個 points（點），所以，為何它可以接收得如此準確，原來，根

本就是接收到我們『2012信息』的內容。」

*************************************************************************************
答︰沒錯！這一點你說得很正確，你說到這裡，我才突然想起一件事。

為甚麼呢？因為當時我們分享「2012信息」，對不？

但我們分享的題目，是千變萬化。

可是，為何我如此相信Webbot呢？

因為，我看見Webbot，為何竟可以逐點列出我們分享的 point呢？！

為何它會這樣呢？因為，當時我們正分享十災、Planet X會導致的事情，對不？

Planet X會導致很多災禍和問題，導致出現「全球性海岸線事件」、地心引力會出現問題等，

全部皆是將十災，以一個 Planet X的方式去解構，「2012信息」就是如此。對不？
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這就是「2012信息」，然後，我們一直以多年時間去解釋。

但，當一看Webbot的時候，它絕對不是在說 Planet X，
但是，為何它提及這麼多題目，根本無法不相信。

因為，它甚至 confirm（證實）了 Planet X來臨時，地球會 cause發生的事情。

但是，它全部都 under 2012，
嘩，當時我想，2012年就要發生了，

現在才剛剛研究 Planet X，當時是 2009年，

而 2012年就要發生這些事，剩下極短的時間可以預備。

即使分享，也未必來得及，一星期能分享多長呢？

因此，我便滔滔不絕地分享。

然而，沒有想過，沒錯！它真的是在說「2012信息」。
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因為，很多年後，「2012信息」研究 Planet X的影響，在這些年間亦漸漸發生。

所以，到最後，它現在 pick up（收集），變成只是我們的 effect（影響）而已。

我們就是 cause（起因），它 pick up我們的 effect。
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所以，我再看的時候，為何它彷彿在說我們所分享的事情呢？

當時，我自問，起碼我們的「2012信息」，於 2009年開始分享時，不會如此震驚世界。

即，不會因為我們這套信息而影響Webbot，除非，我們當時 2009年所分享的信息，

是全世界每個人、所有牧師也在分享，但這是不可能的，只有一小撮人在分享。

沒道理我們會 cause美國某地方的 program（電腦程式），出現這些演變，是不可能的。

但，原來是我們的種子，在經過十多、二十多年後，

我們的信息逐漸成形，並且，成為這世界的審判。

並且，是按著我們分享關於 Planet X的預測和題目，

所以，當Webbot回頭 pick up時，

我以為，我於 2009年時，你不可能 pick up我現在的分享。



20210704 www.ziondaily.com

66

但其實，它根本就不是 pick up2009年的信息內容。

因為，當時只是一顆種子，它 pick up的，可能是 2030年的 effect。

這 effect的 cause，根本是由 2009年作為一個開始，

所以，我覺得既陌生，相對地又如此印證，覺得很奇怪，

有少許類似《天能》般，是調頭倒插，主角在那一邊回來，影響至今天。

但我在今天的時候，便覺得奇怪，

為何會有一些來自將來的影響，卻又印證著我的今天呢？

正是那一種《天能》的現象。

我正是有這種奇怪，當時，我分享每一個大題目，Webbot的描述都比我還要更清楚。
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你叫我不信也不可能，一定不會是其他人，因為真的不可能，

全世界沒有任何地方，在講說我的信息。

亦沒有理由，我的信息對他們有如此大的影響，

但原來，我將來對全世界的影響很大，

並且，亦真的圍繞著這些大題目。

所以，今天，雖然我是 start（開始），我以為很微小，但對它會有影響，

但我對它造成的影響，並非因為今日的我，

而是將來的我去影響它，現在才知道是如此。

難怪當年，大家也很奇怪，為何我如此 buy（認同）Webbot，
我並非認同 Clif High的解法，其實我有自己的解法。

因為我沿用了「2012信息」的種子，再加上對 Planet X的形容，從而解讀它。

所以，你便發覺，多年來，我的分享也一直應驗，原因，根本就像兩邊交替。
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幸好，我們的身份亦確實會影響世界，所以，才能 cause（導致）Webbot，
能接收當時我們自以為是 2009年的預測，

但它所接收的，其實遠遠拋離了 2012年。

只是，當時因為這誤會，因為它名為「2012信息」，

讓我於 2009年的時候，經常誤以為所有事情，都如它所說，一定會於 2012年發生。

到了 2012年，我們真的整間教會所有人都相信了，

因為，Webbot所預測的，實在過於瘋狂，

我只是照著念出來，你也能看見，是與我所分享 Planet X的大題目一致。

但事情一直發生，原來，神是藉著它，使我們幾何級數地提升，
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否則，我們就如一間普通教會，最多，你們也就相信我們錫安，

由過百人、過千人，接著變成過萬人，一直提升。

但從未想過，會變成今天這樣，

因為，現在我們並非將自己，對比香港的基督教，

我們並非將自己，對比整個香港，

甚至，我們也不是將自己，對比整個時代的人類，

我們已經超越了他們。

然而，問題在於，我們在神一個又一個、小小的帶領下，逐漸推理下去。

遑論是這帶領過程，單是帶領過程的推理層次，世上已沒有教會能做到。

他們不會像我們般 think（思考），他們不會如我們般，

解構真理及執行真理，再繼而推論真理。

因為，我的推論，佔了一半需要資料員輔助，

試想，全世界哪可能有我們這架構呢？對不？

所以，真的只是為了我們。

因為我們每一次推論，大家也知道，

我們每星期的推論，有時會比上星期嶄新得多。

甚至，我們今星期的推論，是完全新的題目，可以與上星期完全不同。
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好了，公開播放時卻出現印證，嘩！那方向是非常瘋狂，

卻又 under（從屬）我們的信息、2012及 923，
非常瘋狂，那種級數甚至是每星期追著來，

隨口說的也追著應驗發生，彷彿現實是被我們搓造。

這是我們自己的親身經歷。

所以，其他教會怎可能經歷得到呢？

非常明顯是為我們度身訂造。

*************************************************************************************
西緬策略家：「為何六年前，我們會有這構想呢？因為我們發覺，全世界很多人看Webbot，但又有

多少人能看懂呢？而另一個線索，是我們漸漸看見牧師的解讀，其實，連 Clif High也
無法解明那份Webbot，但牧師卻非常理解那份Webbot在說甚麼，哪些是正確、哪些

是錯誤，你可以完全地分析，然後變成『2012信息』。所以，我們才發覺，有機會Webbot
是正在與牧師溝通，而不是與 Clif High溝通。當然，Clif High有時也會解讀，但最

基本，他對 Bitcoin（比特幣）的信任，也不及牧師，認為是值得對整間教會詳盡解釋。」

*************************************************************************************
答︰對，你說得很正確，

這邏輯其實並不合理，說Webbot其實是與我溝通，

但是，原來將來是由我來改變，

因此，Webbot get（接收）到的將來，不就等於今天與我的溝通嗎？

因為，今天是我所有 branch（枝節）的 starting（開始）。
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所以，完全不合理的，突然卻全部變得合理。

亦正因這有趣的邏輯，導致我有別於全世界不同的人，

第一，我是最 buy（認同）Webbot、最了解它。

並且，當我分享出來時，就會一個接一個被印證。

正因為當時我非常 buy（認同）它，

所以，當我一看見 Bitcoin，我根本不需要思考，

當它再提第二、三次，我就立即決定要購買了。

所以，這些美麗的誤會，確實非常難以想像，對不？

但，現在你能看見，單看 Bitcoin已能得知它的 ripple（漣漪）。

尤其在最早的時候，它完全沒有提及其他加密貨幣，只提及 Bitcoin。

如果現在，以《天能》的倒數方式理解，它的 ripple（漣漪）竟如此遙遠。

於 90年代，Webbot已經有提及「Bitcoin」（比特幣）這字眼，
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試想，是 90年代，如果去到那麼遙遠，

意即，將來 Bitcoin的 ripple太大了，所以，才會傳得那麼遠。

近期，不是開始出現 Litecoin（萊特幣）等等加密貨幣嗎？

Webbot也開始出現，但，Bitcoin卻比它們早了 10年，試想，多麼瘋狂？

所以，現時這樣看就能明白，這種Webbot運作方式。

亦理解「2012」的 ripple為何能有如此深遠的影響。

因為「2012」將會是一個非常轟動的信息，在人類歷史中，至少有一千年的影響。

將來會囊括、列入所有「2012」cause（導致）的審判。

舉例，「2012 信息」其中一個應驗篇的題目，就是「天氣反常」。
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然而，起初我們並非按著Webbot的 descriptions（描述）分享，

而是按著 Planet X這個題目分享。

當時分享 Planet X會能量加強等等，諸如此類，

其後，藉著眾多的應驗篇，發覺全是由我們自己發現及導致。

你們會發覺Webbot的預測正是如此。

原因，凡列入「2012 信息」這個 topic（題目）的內容，

皆屬於「2012 信息」中的 cause and effect（因果），

現在便明白，為何Webbot能預先看見這些 descriptions（形容）。

因為當時我們分享 Planet X，然後Webbot作輔助印證，

再推論出這些事情必然發生，對不？

但，原來是我們 cause了，所以才導致Webbot提及；

而提及的原因，是因為我們看見 Planet X的內容，並分享出來；

亦是因為分享出來後，才會繼續引申。

Webbot真正轟動的，絕非這幾年的「2012信息」，可能是將來十年八載的信息。

但那時候，現在這些應驗篇亦會被編進去，

所以，直到 2009年之前，Webbot都能 pick up（收集）到，這樣便合理了。

換言之，即是甚麼呢？

意思是，Webbot所有關於印證 Planet X的資料，只要是Webbot提及，必然是對的。

因為能夠被Webbot搜索到，即表示不久的將來，

「2012 信息」太轟動、太準確，以致全部被列入其中。
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縱然Webbot分享的其他事情，不一定準確，

但，若它印證了我們現在、之前一直分享 Planet X的事情，

它一旦印證了，則必然是對的。

因為由我們分享，並將會於十年後爆炸性發生，

所以，在我們之前那段時間，Webbot便「實牙實齒」（意即：十分堅決）地分享出來，

因此，「全球性海岸線事件」是其中一件必然會發生的事，

並且程度會非常嚴重，必會按它所說的發生。

因為它不單止「實牙實齒」地分享，而且還描述得很 details（仔細）。
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我們當時的分享亦很仔細，因此令我們驚訝：「為何這麼相似的呢？」

我們所提及的地區也是相同的，這才令我們覺得十分神奇，急不及待要討論。

雖然，現時事情還未應驗，

但當應驗的時候，同樣會被稱為「2012」，
所以，我們之前出的小冊子，內容必然會應驗，

一定準確，因為，由將來的我們 cause去做。

但是，當時我們只有種子，所以從而互相找到幫助，

它回到我們的歷史中，在這個 ripple裡幫助我們，這情況頗有趣。

*************************************************************************************
文偉資料員：「《天能》這齣電影的概念，這是 2020年上映的，這與我們分享「2012 信息」相距約

十年的時間，其名字「Tenet」已告訴我們，其實於「10」便會轉向，因為 ten、et，所

以是 mark（標記）了一個時間，讓這個秘密，即我們迴旋時空作出這事情。剛好在這

個 turn（轉向）告訴我們，現時我們要 go back（回頭）。」
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*************************************************************************************
日華牧師：

對，轉回頭，亦因現在理解這個概念，我便會重新對Webbot之前，

一系列「全球性海岸線事件」有新的理解，有更細緻的地方。

現在，有如《天能》的方式，以另一個方式去理解事實的真相。

然而，因為有一樣東西，人不能彷如《天能》般，回到時間之初，

但時間的 ripple（漣漪）是可以回到時間之初。

因此，返回以前，在 2009年或再之前，甚至到 1999年的時代，

返回往昔，那段時間的 ripple才是最重要，越接近現在的現實，那時的預測才是最重要，

那些事情一定能證明事情很轟動、很大。
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反而，現在我們要找回，一些早在 2009年之前，

Webbot所提及「2012」的事情，那些預測才是最轟動。

因為，那些才能去到如此遠。

等於，你擲一塊石頭所產生的 ripple，相比擲一塊巨石所產生的 ripple，
兩個 ripple所行的遠程是更遠的。

以《天能》的方式運作般，在時間裡逆轉而行，

行得越遠，會越準確、越能對應、對世界的震動越大。

若以單一題目而言，「2012」是Webbot在單一題目裡，

接收得最轟動、最多，所以，它是最轟動的。

只不過，接下來，它不會再收到，

原因，它不再提及有繼續收到資訊，因已過了 2012年。

即使，它接收到，也不會列入「2012」。

因為，對它而言，「2012」只是一個年份，

但對我們而言，是 Zion Message（錫安教會的信息）。

所以，有機會過了 2012年後，它仍然接收到很多資訊，卻不公開分享，

若不這樣做，便會讓人覺得他是錯的，因為他沒法解通，為何現在仍是「2012」。

As long as（只要）在 2012年之前，它所分享的資訊，都頗準確，

不過，就算現在收到，也沒有任何作用。

何解？因為現在收到的，太接近事實，

變相，也不算是很重要的 message（信息）了。
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相反，在之前，越遠古時候所出現，

關於任何「2012信息」夾雜出來的信號，才是最 clear（清晰）。

在歷史當中，有最 clear的 existence（存在），才會產生那麼遠的 ripple，就是如此。

因此，即使它接收到 2012的資訊，我們也不值得去細看，

反而，在 2012年之前，大大方方地將「2012」的信息分享出來，

那些信息，反而對我們有用，對於現實的理解更多。

*************************************************************************************
Benny：「那時，牧師做了一本小冊子，是關於『全球性海岸線事件』Marker（徵兆），自 2013年北

上大旅行後，很多時，大家都放下了這本小冊子，覺得可能是源於美麗的誤會。那麼，現

在應該拿出來，逐點檢視，有甚麼事情是在過去 8年裡面，已經應驗了，但我們卻沒有留

意到，其實，我們已經越來越接近『全球性海岸線事件』。另外，我最記得，他實牙實齒，

分享「全球性海岸線事件」發生之前的多少天裡面，Bitcoin和白銀將暴升的事件。」

*************************************************************************************
日華牧師回答：

是，這些 marker是 work。
慶幸，當時我們因這個 marker，北上大陸一次，

故此，一定會記得。
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那時它提及，銀的價格約六百至八百元、Bitcoin狂升，

甚至，銀會有一段時間狂升，價格貴過金，諸如此類的 marker。

*************************************************************************************
西緬：「如剛才牧師所言，『2012信息』的開始，本身原定有許多牧師要分享的題目，若數算真的分

享Webbot，則是在 2011年，才開始在主日裡分享Webbot的預測及逐步地分析。當時牧師

在解說時，發現了它與我們 2009年的『2012信息』Camp（籌備營），裡面所分享的 point（要

點）是 match（匹配）。牧師便發覺它有些不對勁，它真是與我們溝通，以及我們要去預備。

所以，這也是當時，我們看見Webbot時，覺得它很怪異，對於它收到的未來，那個未來，

會否根本就是我們信息的一部分？」

*************************************************************************************
日華牧師回答：

對的，你說得對！

當你提到，因為這個才是最大的 turning point（轉捩點），

導致我們 buy（認同）它，但現在我們便看到，我們將來對世界的影響一定會很大。
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因此，它們都是來自這套「2012信息」，在其內，將它們 birth（誕生）出來。

比如 John Paul Jackson的預言之一，關於將來幾十個災難之中，其一為富士山爆發。

可是，當他發表這個預言時，富士山尚未是一個活火山，

但在他發表之後不久，便突然變成活火山。
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來到這裡，於總結部分，日華牧師分析，其實，到今天，我們必然會明白，

「2012信息」，一定只有錫安，才可以分享得到。

對於弟兄姊妹而言，我們是由 2009年開始，

一步一步，聆聽牧師分享的「2012信息」，

轉眼十多年，我們生活在其中，覺得是理所當然，

每星期都是全新的信息、精彩的內容，每星期，也是意想不到。

然而，大家可以想想，

世界上，有成千上萬的教會，當中，也有成千上萬的牧師，

他們每個星期日，都可以選擇不同題目的信息去分享，

對他們而言，10年時間，可能已經分享了上百個題目，

並且，將信息重複了很多次。

基本上，沒有牧師可以分享一個題目，超過 10年時間，

並且，一路分享下去，每星期都有神的印證和帶領。

所以，假如沒有神參與的話，根本就不可能完成這套新婦級數的信息。

我們可以聽聽，日華牧師的補充分享。

日華牧師分享：

一般人或許沒有這種感覺，因為他們一直流暢地（flow住）聆聽這套信息至今。

可是，其實他們沒有想到我現在提出的這一點：

無論是分享哪一篇信息，能分享達 12年都是十分困難的 !
人為是沒有可能的 !
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為何人為是沒有可能呢？你只需想一想外面教會的牧師，

多少年間，仍是不斷重複他們的講道信息，便能知曉。

已經是任由他們選擇分享題目，一年四季分享甚麼都可以，

比如：節期、節日、電視台港姐、世界盃、NBA籃球賽。

然而，他們仍是把分享重複又重複，年復年，一次又一次地重複。

即使已經有無限的題目任由他們選取，但他們仍需要把分享重複，

由此便能知曉，一篇講道都不重複是何其困難！

分享一個精彩信息而不重複是何其困難 !

然而，自從 2009年，

我們的講道信息已被 limit（局限）於「2012」這個題目。

試想想，這豈不是奇蹟嗎？

根本絕無可能是人為的，對不？

於這情況下，我們試細想，何解這個狀況又能 happen（發生）呢？

其實，如大家所知，在過往 12年間，我在從未重複過任何題目之情況下，

所分享的每個題目都是精彩百出、發人深省，甚至把千古之謎打開！

只有一個可能性，能讓我僅集中於一個題目，

在非人意底下，把它分享了如此多年。

因為內裡包括了解謎、千古之謎、歷代歷世文化之謎，

現在分享的《啟示錄》之謎，以及現正 happen（發生）中，我們的信息會審判世代。

當中只有一個可能性，能讓我們於過往 12年間，

而並非 12個主日裡，只分享一個題目。

非人能為的原因，是神確實超自然地，在這個題目裡面，擺放了這眾多的內容。

並且連創世之謎、時空之謎、現正分享的《啟示錄》之謎、錫安身份之謎，

都竟是埋藏在「2012」這個數字之下（under這個 number），才能讓我們分享達 12年。
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自問，全非「發噏風」（胡說八道）之下，

在滿有理據支持的情況下，你能找到哪一個題目，讓你分享 12年呢？

對嗎？根本沒有可能！莫說是指定一個題目，即使我任由你選取任何一個，

你也沒有可能把它分享 12年！對不？

並非要你講解整卷《詩篇》，

然而，即使讓你分享整卷《詩篇》，你能分享至我的級數嗎？

能講解 12年，當中如此多的題目嗎？

可是，現在我們分享的僅只是一個 number「2012」，就竟能分享如此豐富的內容 !
其實，這個 supernatural（超自然）的程度絕不可能再被複製，

它唯一能夠存在的原因，實在是我們所說的所謂 existence（存在），

我們所說這個世界本身的存在，神在內裡隱藏了眾多「2012」 的秘密在其中。

並且是互相連繫及跟我們息息相關，亦跟這個時代息息相關，才會構成這個可能性，

讓我們全不牽強地，分享同一題目達 12年。

我們現在儲存的相關錄音帶，內裡的信息內容，

其實還可以再分享多一兩年，完全沒有問題。

所以，這是何其 supernatural（超自然）！怎可能存在？

即使現正聆聽的人，抄襲也絕不可能！

莫說是從零開始，沒有前人曾分享過這個題目，

沒有前人曾用這個方式 approach（入手），但我們卻能順理成章地分享。

而當中，牽涉的不是其他宗教，只指向這一位神，分享基督教。
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這種是事前告訴你將會如此發生，你定不會相信的級數！

對啊！你定不會相信！

你不會相信，世界裡竟然會有一個人，能分享一個信息，

精彩百出至「無得 fight」（無與倫比），僅與一個 number相關，已分享了 12 年，

並且還會持續分享一段長時間！沒有人會相信！

但是，當此事已 happen（發生），你又怎能推翻呢？

你絕不能推翻「2012」確實藏著一個秘密。

「2012」這個 number，內裡確實藏著一個終極目標。

可是，這個 number，對於其他人而言，絕無意義，唯獨對錫安才有意義。

因為內裡牽涉很多內容，若把其連繫其他教會，是絕無可能分享如此長時間的。

可是，若把其連繫我們教會，便發現分享中，一直有神不斷與我們溝通。

回顧此異象，當時，他正站在櫻花樹下，

這肯定是在日本，也看見日本的子彈列車經過，

接著，他看見富士山三次出現的煙，

他覺得「三次」也是一個提醒，Boom、Boom，不斷有煙霧噴出，

之後，他便看見富士山爆炸，而此爆炸引發七百萬人死亡、一百萬人失蹤。
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日本 —— 這麼先進的地方，明白嗎？

現在知道一定不是在 2012年發生。

*************************************************************************************
影片：John Paul Jackson與富士山的預言

日華牧師分享到，已故先知 John Paul Jackson，
曾於 36年前的 1985年 9月，看見一個異象，

看見日本富士山，將會再次從沉睡中甦醒並爆發，

導致 700萬人死亡、100萬人失蹤。

而這一個預言的詳細版，早於八年前，2013年 3月 3日首播的主日信息，

「2012榮耀盼望第 160篇」之「各報章頭條異象預言」中，已經為大家分享過。
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以下，是節錄該篇主日信息，有關日本富士山再次爆發的預言部分。

主日信息：

接著第 12點，一個「大字標題」出現，是甚麼呢？

「在東京附近的火山爆發，七百萬人死亡，一百萬人失蹤。」

這樣，你能想像，為甚麼他在幾年前不講出來，對不？

原來，這份報紙異象，其實是 1985年 9月的時候，神給他的。

他說，因為當時神陸續給他很多「大字標題」，都應驗了。

但原來這麼多年中，這是所有「大字標題」中的第一個，

他有生之年，看見神所給的新聞「大字標題」中，這是第一個。

而當時（神）給他的時候，就是 1985年 9月，

而給他的時候，這「大字標題」其實是跟一個異象，同時給他。明白嗎？

看到那「大字標題」，就看到那異象。

那異象是甚麽呢？他發現自己身處日本。

當時他站在山邊，就是站在東京的另一方，

然後，看到高速列車在他面前駛過，右邊是一棵櫻花樹，

背景，看見一座巨大的富士山，就是這個火山，

而火山上半部佈滿了雪，那我們知道富士山就是這樣。

接著，看見在火山旁邊，「呯」一聲，爆了一縷煙出來，火山的煙和灰爆了出來。

然後，沒多久，「呯」一聲，又爆一縷煙出來，明白嗎？

留意這個所謂「沒多久」，稍後你就會明白。

接著，沒多久，又見「呯」一響，爆第三縷煙出來。

接著，第三次縷爆發後，立刻火山爆發。

他說，比聖海倫火山更為嚴重，

他聽到，在爆發前，他聽到很多聲音、噪音、人、購物、商店，

在東京中聽到很多、很多各樣的聲音。

但是，當這煙爆發出來的時候，剎那間，所有都靜止了。

然後，他就看到所噴出來的煙、灰塵，吹向城市。

蒸汽、那些水太熱了，把物件溶掉。

當這些水蒸氣、灰塵碰到物件的時候，物件不但被摧毀，甚至是融化。

沒多久，所有都變成絕對的靜寂。
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但他說，因為不想大家害怕，

所以他說，還有許多細節，他就不方便說出來了。

但是，你會看到，第一，這是我們也曾向大家分享過，

在 2009年提及，其實日本會沉沒。

因為在我們所說，火山爆發和陸地沉沒，日本就會消失。

但是，你會看到，Webbot也同樣有提及。

但是，最有趣是甚麽呢？

其實，當時他看的時候是 1985年 9月。

當時神給他這個預言的時候，是甚麽呢？

當時，富士山不僅是睡火山，當時是死火山。明白嗎？

它不僅是睡火山，是死火山，但現在它是再次活躍。

而事實上，最大的問題是甚麼呢？

去年，第一個煙爆發出來，第一個煙爆發出來之後，

所有日本地震學家、火山專家就說，富士山現在不是睡火山，是活火山了。

並且，現在火山底下的壓力，是上次爆發前的 16倍那麼大，是比上次爆發大 16倍，

即是隨時會爆發，對不？

但是，他所見的三縷煙，第一縷煙已經爆發了，明白嗎？

所以，這又是另一個，已經應驗了三分之一。

但總之，當我們聽到它第二個爆發的時候，大家都知道差不多時間了，

但當第三縷煙爆發的時候，就完了。

每一個爆發都會相隔一段時間，這是他所見的。

*************************************************************************************
因為，我們現在正講及過迦南美地，並且在明年，將會大開殺戒，

可能，根本會在這一、兩年，

譬如，今年 8月 20日，或是 9月 1日，碰上一些特別的日子。

若出現一次這樣的災難的話，整個世界將會完全改變。

何解？因為，我們現在還未看見，

因為我們的信息，而導致大型的地震發生，死了很多人，

我們看見風、我們看見疫症、我們看到關於戰爭，

但，還有一些關於四馬所導致的災難，其實，尚未全面地出現。

如果是在這一、兩年發生，根本，我們純是解釋這些事情為何會發生，

以及為何會有這些情況，將會連綿不絕。
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因為，我們曾經用了一段頗長的時間，在 311的時候談及，

如果，日本的富士山出現大地震，或富士山的活火山再次爆發，

因上次爆發是在三百年前，如果它再次爆發的話，日本會怎樣？

其實，整個世界也會完全改變。

所以，我估計明年開始，我們的主日信息，會越來越多專是解說災難的內容，

然後，我在旁邊旁述和補充錄音，這將會是我們新的走向。

*************************************************************************************
影片：富士山爆發將會出現的災難性影響

早於 2013年 3月 3日「2012榮耀盼望第 160篇」，

日華牧師經已引述先知 John Paul Jackson，於 1985年，即錫安教會創立同一年的異象預言。
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先知 John Paul Jackson於異象中，看見一些「新聞標題（headline）」，
這些全都是世界將會發生的重大事件，因而才會成為當時新聞的重要標題。

其中，神讓先知 John Paul Jackson看見的一個新聞標題，

是「就近東京的一座火山爆發：700萬人死亡、100萬人失蹤」

（Volcano Erupts near Tokyo: 7 Million Dead, Another Million Missing）。

若然，這則新聞真的應驗，

那麼，東京富士山這次大爆發，將會導致全球 700至 800萬人死亡。

事實上，早於 36年前，即 1985年，當時的富士山，仍是一座睡火山，

但是，隨著神帶領日華牧師分享「2012信息」後，

近年，富士山已變成一座活火山，隨時都有爆發的可能性。

甚至，今年 1月 26日，即 5個多月前，已經有一些新聞，

標題為「沉睡 300年的日本富士山，若被大地震喚醒，對日本或是災難性的」。
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但是，其實早於 2012年 10月，已經有新聞媒體報道，

自 2011年「311日本大地震」後，這座日本國內最高的富士山，已經變成了一座活火山。

而富士山距離東京僅僅只有一個多小時的車程，

周圍有好幾個湖泊和寺廟，種植了大量象徵日本的櫻花，

不管站在哪個角度觀察，都可以非常明顯地看見富士山的顏色層次感。

但事實上，今年 1月 26日，已經有新聞警告，

富士山是一座活火山，它爆發的威力是極之巨大，

而且，日本地處板塊的交界地帶，地殼非常活躍，導致日本常年受地震等自然災害的威脅。
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文中更警告：富士山已沉睡了 300年，若果突然被大地震喚醒，

它所爆發的火山灰和岩漿，威力將會非常巨大，勢必對日本造成很大規模的影響。

其中，火山灰的覆蓋範圍，將會是方圓 80公里，極可能直接覆蓋鄰近的東京。

不單如此，火山爆發的大規模噴發熱力、高達 1000℃的岩漿，

絕對足以毀滅周邊所有城市，後果簡直不堪設想。

因此，近年日本當局亦非常重視和關注富士山的變化。

上年 7月 30日，京都大學大學院人類環境學研究科教授鎌田浩毅，發表了一篇文章，

題為《火山學權威斷言「富士山出現大異變」，新冠疫情後「日本沉沒」將為現實》，

文中總括了當前日本專家的數據，以火山學角度來看，

富士山正處於活躍階段，短期噴火的機率是 100%！

此外，今年 3月 26日，即 3個多月前，

由日本靜岡、山梨、神奈川 3縣所組成的「富士山火山防災對策協議會」（富士山ハザードマップ），

基於對富士山最新的見解，發佈了新修訂的防災地圖。

在新發現中，專家預估噴發量將會是 13億立方公尺，是之前的兩倍，

波及範圍，大幅度超出歷年所有專家的推算和假設，可能會導致 3縣 12城鎮遭熔岩淹沒，

同時，熔岩亦可能流到國道與公路，嚴重影響交通及物流。
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故此，日本中央政府，

將這些地區追加為《活動火山對策特別措施法》（活火山法）的警戒地區，

務求將損害降至最低。

顯然，踏入今年，「富士山大爆發的可能性」，

已到達不容忽視的地步，甚至有一觸即發的可能性。

一旦事件發生，將會為日本及全球帶來極深遠的災難性影響！

*************************************************************************************

最後，我想每一人也宣告三次︰「我不會留在三年半大災難之中！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！

Amen！感謝主！

─ 完 ─


